
令和３年９月期 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和３年８月２６日(木) 

                               午後１時３０分 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第４１号 越前市文化財保存活用地域計画策定協議会委員の委嘱について 

（報告事項） 

日程第３ 令和４年度公立幼稚園入園園児募集について 

日程第４ ９月補正予算（案）の概要について 

日程第５ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第６ その他 

 (1) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (2) その他 

以上 



 令和３年８月２６日（木）

　場　　所

出席 欠席

○

○

○

○

○

　　渡　辺　亜由美　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

　　笹　田　和　子　  教育振興課長 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

　　北　川　智　士　　文化課長 ○

　　黒　田　千　華　  スポーツ課長 ○

    倉　内　政　昭　  学校教育指導室長 〇

    川　﨑　敦　子 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

   令和３年９月期　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１３時３０分

　　　　閉　議　　　１４時３５分

　　澤　崎　秀　之　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員



１

令和３年９月期  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和３年８月２６日（木曜日）開会時刻１３：３０】 

【議 事】 

日程第１  会議録署名員の指名 

       澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２  議案第４１号 越前市文化財保存活用地域計画策定協議会委員の委嘱に

ついて 

（報告事項） 

日程第３  令和４年度公立幼稚園入園園児募集について 

日程第４  ９月補正予算（案）の概要について 

日程第５  次期教育委員会定例会の日程について 

日程第６  その他 

 (1) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (2) その他 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第４１号 越前市文化財保存活用地域計画策定協議会委員の委嘱に

ついて 

【文化課長が説明】 

澤﨑委員：会議の回数は何回程度を想定しているか。県外在住の委員は、会議に参加で

きるのか。 

文化課長：今年度は２回程度、次年度は３回程度を予定している。県外在住の委員の会

議参加にあたっては、感染状況を見計らい、感染防止対策に十分留意する。状況によっ

ては、オンラインで意見を伺うことも想定する。 

報告事項 

日程第３ 令和４年度公立幼稚園入園園児募集について 

【教育振興課長が説明】

伊東委員：集団的な幼児教育の実施が困難と判断される「少人数」とは、具体的に何人

くらいか。



２

教育振興課長：目安としては１０人程度とされているが、地域の状況等を総合的に考慮

して判断する。

澤﨑委員：武生西幼稚園の次年度幼児教育活動は、武生西児童センターを予定している

ということだが、広々とした場所での活動を望まれる保護者から、令和４年度だけでも

別の認定こども園へ入園したいと希望された場合、対応は可能か。可能な場合、入園の

条件等はあるか。

教育振興課長：令和４年度だけ別の認定こども園に入園することは困難だが、令和５年

度に開園する認定こども園に引続き入園することは可能である。６月に開催した保護者

説明会では、他の認定こども園等へ転園したいというご意見は伺っておらず、武生西児

童センターでの活動については、概ねご理解をいただいている。

岩坂委員：教育活動の内容を考慮して、認定こども園ではなく幼稚園を選択している保

護者がいるのではないか。

教育振興課長：教育活動の内容で幼稚園を選択する保護者がいることは認識している。

これまでの保護者説明会等で、認定こども園になっても教育活動が確保されることを説

明し、ご理解をいただいている。

日程第４ ９月補正予算（案）の概要について 

【政策幹が説明】

岩坂委員：今後、学校プールの老朽化に伴う解体工事がある場合、武生西小学校プール

解体と同程度の費用が生じるという認識で良いか。

教育振興課長：武生西小学校プール解体工事については、設計額を十分精査をして費用

を算出している。今後、武生西小学校プール解体工事がある程度は参考になると思われ

るが、規模やアスベストの有無など状況によって異なる。

澤﨑委員：武生西児童センターで幼児教育活動を行うために掛かる費用はいくらか。

教育振興課長：事務所のＬＡＮ設置工事など、２７５万円である。

澤﨑委員：図書館に寄附をされた方は匿名とのことだが、寄附金をどのように活用した

か、如何なる手段でお伝えするのか。

図書館長：寄附者は、現在も頻繁に図書館を利用されている方である。寄附金の活用方

法については、事前にご説明しご理解いただいた。できるだけ早期に整備し、実際にご

覧いただきたいと考えている。

伊東委員：今回の９月補正予算では、コロナ対策費は計上しないのか。

教育振興課長：現在、全庁的に精査中である。次回の定例会でご報告申し上げる。

日程第５ 次期教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第６ その他 



３

(1) 西校区公立認定こども園の整備について



【閉会時刻14:35】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。

教育長 ジ峯協秀一シ

委 員 導病郁争

ノ

4


